

2024-05-13

## Estas fueron las propuestas que los candidatos a gobernar la alcaldía Iztacalco presentaron en el segundo debate

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://heraldodemexico.com.mx/elecciones/2024/5/13/estas-fueron-las-propuestas-que-los-candidatos-gobernar-la-alcaldia-iztacalco-presentaron-en-el-segundo-debate-602537.html>

Este lunes 13 de mayo en punto de las 17:00 horas continúa el ciclo de debates organizados por el Instituto Electoral de la Ciudad de México entre los candidatos a gobernar las alcaldías de la Ciudad de México. Esta vez es el turno de la morenista Lourdes Paz, el panista Daniel Ordoñez, y José Rodolfo Ávila, candidato sin partido, quienes aspiran a suceder a Armando Quintero en Iztacalco.

Este territorio, con 361 mil 319 votantes inscritos en la lista nominal, colindante al oriente con el Estado de México y al que rodean las alcaldías Venustiano Carranza, Benito Juárez, Cuauhtémoc e Iztapalapa, fue gobernado ininterrumpidamente desde el 2000 por el PRD, hasta que en 2018 cambió al color guinda de Morena.

El pasado jueves 9 de mayo se realizó un primer debate; sin embargo en este no participó la morenista Lourdes Paz, pues la fecha de hoy es la que se había definido con anticipación para llevar a cabo el debate. Vale la pena recordar que en esta alcaldía Movimiento Ciudadano no tendrá representación pues su candidato Pablo Moreno declinó en favor de la alianza "Va X la CDMX".